



Shakiro, le célèbre transgenre camerounais, a fait une déclaration étonnante. Connu pour son franc-parler et sa prise de position sur des sujets d'actualité brûlants au Cameroun, Shakiro a annoncé qu'il était prêt à épouser une femme, reniant ainsi son homosexualité.

Installé désormais en Belgique, un pays où l'homosexualité est légalement acceptée, Shakiro ne cesse de faire parler de lui en tournant en dérision les mœurs conservatrices de son pays natal.

Sur sa page Facebook, Shakiro a spécifié ses conditions pour ce mariage symbolique avec une femme : la démission de Samuel Eto'o de la Fecafoot et le départ des dirigeants politiques actuels.

**«J'aime tellement ce pays qui m'a vu naître malgré ses tares et sa decripitude, que je suis prête à épouser une femme mais à deux conditions : 1) Eto'o lache la fecafoot ,2) que ces vieux dirigeants partent , stop la vie chère la corruption».**

Des conditions apparemment utopiques, étant donné les profondes racines de la corruption et de la vie chère au Cameroun.

Face à ces exigences irréalistes, il semble évident que Shakiro reste fidèle à son identité et

demeure homosexuel. Sa déclaration peut être interprétée comme un acte de protestation symbolique contre les injustices et les maux de son pays d'origine, plutôt qu'un réel renoncement à sa propre orientation sexuelle.